



L'APPEL DE SA-VOIX à SAINT-JULIEN, QU'EST-CE QUE C'EST ?

Un groupe d'étudiants et de jeunes pros qui souhaitent vivre et partager leur foi au cœur de la semaine, échanger, se former et prier ensemble. Les rencontres ont lieu un mardi sur deux, à partir de 19 h, au 1 rue du Léman, autour d'un repas partagé dans une ambiance conviviale.

Chaque soirée débute par un temps d'accueil et un tour de table pour faire connaissance et partager les joies ou défis de la semaine. Le groupe est accompagné par un couple marié de la paroisse qui, durant ses années d'études, a participé à ces soirées. Il est présent pour guider et soutenir le groupe dans sa croissance spirituelle.

Un thème différent est abordé à chaque rencontre (topo, échanges, questions-réponses). Ceci a été le cas pour celui de la foi au travail. La soirée se termine par un temps de prière accompagnée de quelques chants, pour un temps privilégié de cœur à cœur avec Jésus.

Ces rencontres sont de véritables bouffées d'air frais dans notre quotidien, permettant de tisser des liens, de nourrir sa foi et de vivre des temps forts ensemble. Il n'est pas impossible qu'un petit groupe se crée pour rejoindre les propositions diocésaines et certaines retraites pendant l'année.

L'Appel de Sa-Voix est un nouveau groupe cette année à Saint-Julien : il n'attend que toi !

Intéressé ? Envoie-nous un message, nous serons ravis de t'accueillir !

Lorine

CONTACT Noé-Marie : 07 82 63 60 96